**Association "Les Amis de Camélinat"** 

Aulnay, le 10 octobre 2014

56 avenue Clermont-Tonnerre

93600 AULNAY-SOUS-BOIS

michel.lefebvre11@free.fr

Lettre ouverte à Monsieur le Maire d'Aulnay-sous-Bois

Monsieur le Maire,

Vous avez fait inscrire à l'ordre du jour du conseil municipal du 15 octobre votre intention de débaptiser la place Camélinat pour lui donner le nom de Jean-Claude Abrioux, ancien maire de 1983 à 2002 et qui a habité le quartier proche de la place Camélinat.

Déjà en 2011, l'ancien maire, M. Segura, sur proposition du député Gérard Gaudron, avait annoncé son intention de rebaptiser la place Camélinat en place J.C. Abrioux. L'émotion des habitants du quartier, la mobilisation d'élus, d'enseignants, de professeurs d'histoire et de notre association avaient amené le maire d'alors à y renoncer. Et la commission municipale avait sagement suggéré de donner le nom de J.C Abrioux au futur 7e collège - ou à une maison d'accueil médicalisée située rue Robespierre, ce qui n'a pas été fait

Zéphirin Camélinat, membre actif de la Commune de Paris (mars-mai 1871), député de Paris (1885-1889), premier candidat communiste aux présidentielles en 1924, fait partie de la mémoire du mouvement ouvrier. C'est pour l'honorer que son nom a été donné à la place, c'est aujourd'hui inscrit dans la mémoire des citoyens, dans les habitudes des gens du quartier et nul ne comprendrait que l'on modifie cela.

Il nous parait légitime de vouloir attacher le nom d'un ancien maire à une rue, un bâtiment,... Mais cela ne peut se faire au détriment de notre patrimoine et nous vous demandons de sauvegarder le nom de "place Camélinat".

Persuadés que vous entendrez cette demande, nous vous demandons de recevoir une délégation avant le prochain conseil municipal du mercredi 15 octobre.

Veuillez recevoir l'expression de nos respectueuses salutations.

Pour l'association "Les amis de Camélinat" :

Michel LEFEBVRE